
REQUERIMENTO Nº 223/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre os motivos pelos quais este Município não possui, atualmente,
Tenente PM lotado no Pelotão da Polícia Militar

 

 

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro a Vossa Excelência que oficie ao Exmo Sr. General João Camilo
Pires de Campos, MD. Secretário da Secretaria de Estado dos Negócios da Segurança
Pública, solicitando-lhe que preste infor- mações a esta Casa de Leis sobre os motivos pelos
quais este Município não pos- sui, atualmente, Tenente PM lotado no Pelotão da Polícia
Militar.

 

JUSTIFICATIVA

 

O Pelotão da Polícia Militar de Santa Isabel encontra-se, há mais de um ano, sem um
Tenente da Polícia Militar para coordenar as ações ad- ministrativas e operacionais do
Pelotão.

De se mencionar que, atualmente, o nosso Pelotão é coman- dado, pelo Capitão da 3a

Companhia do Município de Arujá, do 31o Batalhão da Policia Militar, ou pelo Sargento CGP.

Assim, entendendo da importância da presença de um Te- nente PM comandando o Pelotão
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da Polícia Militar local, solicito informações que justifiquem a ausência de tão
imprescindível comando.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edi- lidade e para a nossa
comunidade, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 9 de novembro de 2022.

 

 

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador

 


